

GROUPE **A M E S**

ZAC DES SORBIERS - 2 RUE JOSEPH CUGNOT - 41 350 VINEUIL - FRANCE

TÉL./PH. : + 33 (0)2 54 42 90 30 - FAX : + 33 (0)2 54 42 38 15

WWW.GROUPEAMES.COM

transmanut 



ECOVIRAC

2 SITES DE PRODUCTION ; PLUS DE 120 COLLABORATEURS

2 PRODUCTION PLANTS: MORE THAN 120 EMPLOYEES



UN SITE PRÈS DE BLOIS (41)

1 PLANT LOCATED NEAR BLOIS (41)

ZAC des Sorbiers

2 Rue Joseph Cugnot - F-41350 Vineuil - France

Tél./Ph. : + 33 (0)2 54 42 90 30 - Fax : + 33 (0)2 54 42 38 15

www.transmanut.com

UN SITE PRÈS DE LOUDÉAC (22)

1 PLANT LOCATED NEAR LOUDEAC (22)

Route de Loudéac

F-22600 Saint Caradec - France

Tél./Ph. : +33 (0)2 96 25 00 03 - Fax : +33 (0)2 96 25 00 22

www.ecovrac.fr

Le groupe AMES, un groupe familial réunissant deux PME complémentaires TRANSMANUT et ECOVRAC offrant un savoir-faire dans deux métiers : la MANUTENTION et la CARROSSERIE.

La manutention : Transmanut est spécialisée dans la conception et la production d'automoteurs spécifiques : chariots élévateurs embarqués, chariots multidirectionnels de parc, chargeuses articulées, chargeuses pose-bordures.

La carrosserie : Ecovrac et Transmanut, opérateurs qualifiés UTAC, proposent un savoir-faire incomparable pour la fabrication de citernes destinées au transport d'aliment du bétail, de farine panifiable et de bois-énergie.

Les matériels spécifiques : l'esprit d'innovation, la force du bureau d'études et ses capacités d'innovation, la maîtrise technique permettent au groupe AMES d'étudier et de réaliser avec une grande flexibilité des projets spécifiques sur-mesure et notamment les "Unités Mobiles" pour la fabrication d'aliment à la ferme, la fabrication d'explosifs, la fabrication de béton recyclé...

Le Groupe AMES, ce sont 120 collaborateurs, 2 sites de production en France - Vineuil (dépt. 41) et Saint Caradec (dépt. 22).

The AMES group, a family business consisting of two complementary SMEs, called TRANSMANUT and ECOVRAC offer a complete know-how in HANDLING and BODYWORK.

Handling: Transmanut is specialized in designing and manufacturing of specific automotive vehicles such as: truck-mounted forklifts, multidirectional forklifts, articulated tool holders, kerb laying machines.

Bodywork: Ecovrac and Transmanut, are qualified operators (UTAC) and offer a real and incomparable expertise in tanks manufacturing dedicated to the transport of animal feeding, baking bread flour and pellets/woodchips.

Specific equipment: the spirit of innovation, the real strength of our design office, its innovativeness, its technical mastery, help us to study and perform made-to-measured projects with a high flexibility, in particular, mobile manufacturing units for farm-food, for explosives, for anhydrite screed.

The AMES group represents: - 120 employees ; - 2 plants of production in France - Vineuil (dept.41) and Saint Caradec (Dept.22)



CITERNES LIVRAISON DE BOIS-ÉNERGIE GRANULÉS ET PLAQUETTES
BLOWER TRUCKS DEDICATED TO THE TRANSPORT AND SUPPLY OF WOODCHIPS AND PELLETS



CITERNES ALUMINIUM LIVRAISON D'ALIMENT DU BÉTAIL
ALUMINUM TANKS DEDICATED TO THE TRANSPORT AND THE SUPPLY OF ANIMAL FEEDING



CHARIOTS ÉLÉVATEURS EMBARQUÉS
TRUCK-MOUNTED FORKLIFTS



UNITÉS MOBILES DE FABRICATION AUTOMATISÉES
MOBILE AUTOMATED MANUFACTURING UNITS



FABRICATION DE CHASSIS SPÉCIAUX
MANUFACTURING OF SPECIAL UNDER FRAMES



CHARIOT ÉLÉVATEUR LATÉRAL DE PARC
MULTIDIRECTIONAL FORKLIFTS



AUTOMOTEUR MULTI-OUTILS, POSE BORDURE EUROTRANPOSE
MULTI-TOOL HOLDER, KERB LAYING MACHINE EUROTRANPOSE



CITERNES ALUMINIUM À DÉCHARGEMENT PNEUMATIQUE
ALUMINUM TANKS WITH PNEUMATIC UNLOADING

POUR FARINE
PANIFIABLE
FOR BAKING
BREAD FLOUR